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彦糸中さわやか相談室の利用について
子育てのいろいろな悩み 気軽にお電話下さい
１１月のスクールカウンセラー勤務日は、

１０、１７、２４日の木曜日です。
◎さわやか相談室直通電話

０４８－９５８－１２１３
◎ＳＣ・稲川貴大／相談員・我妻知子

正門から見る富士山も頭は白くなり、季節が進んでいると感じます。秋は活動するのにいい季節
と言われますが、今年は短く冬の到来が早いようです。先日より、新生徒会役員の選挙活動が行わ
れ、昨日、新役員の任命式を行いました。次代の彦糸中学校を更に発展させてくれると期待してい
ます。現在は、糸中祭（文化祭）へ向けて、合唱や太鼓、フラダンスの練習に取り組んでいますが、
今年は保護者の方にも参観いただけるよう環境を整えています。子供たちを応援いただき、当日を
楽しみにしてもらえれば幸いです。
さて、今回は棚澤教務主任に「おもいを伝えること」についてお話をしていただきます。

校長 三浦 力

１０月１５日は彦糸中学校の底力が感
じられた１日でした。悪天候のため予行
が順延、延期した日も朝からの雨と次々
と変更されていく日程にどうなることか
と心配していましたが、一丸となってピ
ンチを乗り越え本番の日を迎えることに
なりました。当日は真剣な顔はもちろん、悔しさを感じながらも相手を称える姿、晴れ晴
れとした笑顔が多く見られ、見ている私もとても幸せな気持ちになりました。主役だった
生徒のみなさんはもちろん、先生方、生徒の皆さんを力強く応援する保護者の皆様、地域
の皆様、みんなで作り上げたとてもいい運動会でした。
行事が終わると「行事の振り返り」を必ず行います。自分がどんな気持ちで取り組んだ
のか、級友への感謝の気持ち、行事を通して学んだこと、今後の生活に生かしていくこと
・・・。たくさんのおもいが掲示物という形となって教室の壁に飾られていきます。私は
ここに書かれている文章がとても好きで楽しみに読ませていただいています。みなさんは
自分の書いたものを読み返すことやクラスの仲間が書いたものをじっくり読んだことがあ
りますか。どんなおもいで活動していたのかを知ることであらたな一面を発見できるかも
しれません。
おもいを伝える方法は文章を書くことだけではありません。１１月５日には糸中祭が実
施されます。コロナへの対応から様々な制限が今も残っており、もしかしたら満足のいく
練習ができていないかもしれません。しかし、毎日の練習の様子を見る限り、練習時間の
短さを言い訳にしないぞという雰囲気がひしひしと伝わってきています。当日はきっと「歌
声で」「演奏で」「聴く態度で」「拍手で」さまざまなおもいを伝えあってくれるのではない
でしょうか。私も「聴くこと」「拍手」でそのとき感じたおもいをみなさんに伝えたいと思
います。間近に迫った糸中祭、どんな発表が見られるか今からドキドキワクワクしていま
す。
・今回、おもいはあえてひらがなで書きました。「思い」「想い」どちらの漢字を使うかで
伝わり方が違ってくるなと悩んでしまいました。調べてみたところ、どちらの字を使って
もよいようで悩みがさらに深くなりました。同じようで違う。日本語は面白いですよね。
・おもいのこもった文章といえば、先生方が発行しているいろいろな通信・便りもそうで
はないでしょうか。手書きのもの、写真から様子が伝わってくるもの、文字だけのシンプ
ルなもの、語り掛けるように書かれたもの、くすっと笑ってしまうようなもの、考えさせ
られるもの。書き手のおもいを感じながら大事に読めるといいですね。

教務主任 棚澤 雄太

「 お も い を 伝 え る こ と 」「 お も い を 伝 え る こ と 」

日 陽 行 事 予 定 我が家の予定
1 火 集金日 彩の国教育の日

2 水 あいさつ運動（糸中）

3 木 文化の日
4 金 糸中祭準備（45× 6）

5 土 糸中祭

6 日 週休日 英検外部会場

7 月 振替休業日

8 火 三者面談（3年 ） 二者面談（1・2年 ）

9 水 三者面談（3年 ） 二者面談 (1・ 2年 )
あいさつ運動（糸小）

10 木 東部地区学力検査（3年 ） 5時間授業

11 金 研究発表会（45×４ 、朝読書、カゴなし）
月曜授業）

12 土 数検

13 日 英検外部会場

14 月 県民の日

15 火 三者面談（3年 ） 二者面談 (1・ 2年 )
16 水 三者面談（3年 ） 二者面談 (1・ 2年 )

三者市小中合同音楽会 あいさつ運動（郷小）
3年諸活動停止期間

17 木 三者面談（3年 ） 二者面談 (1・ 2年 )

18 金 45×6
19 土
20 日
21 月 期末テスト（3年 ） 職場インタビュー（2年 ）

22 火 期末テスト（3年 ） 職場インタビュー（2年 ）
読み語り（1年 ）

23 水 勤労感謝の日 三郷家読の日

24 木 食育指導（3年 ） ハイパーカゴスタ
25 金 生徒評議委員会 ・専門委員会

26 土 諸活動停止期間

27 日
28 月
29 火 読み語り（3年 ・特支）

30 水 あいさつ運動（糸中）

生徒数
２６６名

１年 ８５名
２年１０３名
３年 ７８名

新しい先生の紹介
10月から彦糸中で全クラスの音楽
の授業を担当していただいている加
門先生です。現在11月5日(土)に開
催する糸中祭に向けて熱心に合唱指
導をしていただいています。所属学
年は2学年です。音楽についてプロ
フェッショナルな先生です。音楽に
興味のある生徒の皆さんはいろいろ
聞いて進路選択への参考にしてくだ
さい。
加門先生自己紹介
音楽の荒川先生

が出産休暇でお休
みしている間、代
わりに授業を担当
します加門伸行で
す。以前は音楽大
学で教えていまし
た。いろいろな種
類の音楽に接する
機会を 通じて、その時々の思い出
に残る１曲を見つけてもらえたらう
れしいです。宜しくお願いします。

彩の国教育の日
埼玉県では、教育に対する関心と

理解を一層深める機会として、毎年
11月1日を「彩の国教育の日」
11月1日～7日までを「彩の国教育
週間」として、家庭、学校、地域社
会の連携のもとに教育に関する様々
な取組を推進しています。彦糸中で
も、糸中祭を開催し、行事を通して
生徒の豊かな情操を育みます。

・期末テストに向けて悔いの残らないように工夫して勉強し
よう

・ボランティア活動に力を入れて明るく爽やかな挨拶をしよう



埼玉県児童生徒発明創意くふう展開催
10月22日(土)23日(日)の２日間、新都心ビ
ジネス交流プラザにおいて、第63回埼玉県児
童生徒発明創意くふう展が開
催されました。糸中からは３
年生の井上昊椰君の作品が、
数ある作品の中から選ばれま
した。紙パックが一発で切れ
る優れものをつくりました。

令和４年度運動会開催
15日(土) 令和4年度運動会を開催しました。
本番では雨も上がり、絶好のコンディション
で開催できました。たくさんの保護者の皆さ
んや来賓の方々の応援を受けて、元気いっぱ
い競技に打ち込みました。どのクラスもとて
もまとまっていました。あらためて彦糸中の力、
生徒の質の高さ、先生
方の頑張り等、様々な
ことを感じる一日にな
りました。早朝より、
お手伝いいただきまし
た。役員の皆様、あり
がとうございました。

赤い羽根募金活動開催
10月はHJRC部が登校時に赤い羽根共同募
金活動を開催しました。赤い羽根共同募金で
募金していただい
たお金は地域福祉
の推進のために活
用されています。
生徒の皆さんの募
金活動への協力あ
りがとうございま
した。

出前授業実施
19日(水) 糸中の教務主任の棚澤教諭が彦郷小
学校に行き、出前授業を実施しました。メキシ
コの日本人学校に赴任していたときの貴重な体
験談やメキシコの文化に触れる写真やさまざま
なものをとおして、国際理解の大切さを教えま
した。彦郷小の児童もとても興味をもって話を
聞いていました。26日(水)には三浦校長先生が
彦糸小学校において道徳の授業を行い、命につ
いて考えました、少し難しい内容の話をしまし
たが、話し合いや調べ学習にも意欲的に取り組
んでいました。

令和４年度埼玉県駅伝競技大会市内予選会開催
21日(金) 県立みさと公園ジョギングコースにおいて、埼玉県駅伝大会市内予選会が開催されました。それ

ぞれが自己ベストを目指して走り、女子は3位、男子は６位と健闘しました。３年生にとって、中学校での駅
伝は最後になりますが、１、２年生にとっては今後さらに自己ベストを出すチャンスもあります。来年はさら
に上を目指してください。走る前の緊張感や走っているときの躍動感、選手の気持ちが写真から伝わってきます。
選手の皆さんおつかれさまでした。

女子リレー選手：①谷屋紅葉②坂上芽衣紗③木村乃愛④戸張夢菜⑤四柳琉花
男子リレー選手：①鈴木棟磨②盛實拍未③レートランホアンロン④高森駿翔⑤河合陽向⑥谷屋蒼樹

令和4年度新人体育大会兼県民総合スポ―ツ大会開催
13日(木)14日(金) 熊谷スポーツ文化公園陸上競技場において陸上の県大会が開催
されました.。彦糸中学校からは予選を勝ち抜いた１年生の工藤勇人選手が1年100m
と走り幅跳びで、1年生の坂上芽衣紗選手が1年100mと共通200mで出場しました。
ともに１年生ということで大きな大会に出場し貴重な経験ができました。31日(月）
は熊谷ドームにおいて、卓球の県大会が開催されました。地区大会の接戦を見事に団
体で勝ち抜き県大会出場を決めました。卓球部も次の大会に向けて素晴らしい経験が
できました。今回の県大会出場を自信にしてさらに練習に励んでください。
みんなで今後の活躍を応援しましょう。卓球部県大会登録メンバーを紹介します。
2年生 岡田来絆、中野雄太、柳瀬椋太、山本葵、佐久間健太
1年生 田中慎太郎、秋本光輝、渡辺峻矢、櫻井悠登、内藤緑太

サッカーゴールリニューアル
校長先生と学校評議員の池田さんにサッカー
ゴールのペンキ塗りをしていただきました。錆
が進んでいたサッカーゴール
がピカピカに生まれ変わりま
した。丁寧に行っていただき、
本当にありがとうございまし
た。ネットも新しくなります。
大切に使わせていただきます。

11月はケアラー月間
埼玉県では、ケアラー支援条例を定め、ケア

ラー支援に対する理解と協力の輪を広げる啓発
運動を行っています。ケアラーとは、家族など
の身近な人に対して、無償で介護、看護、日常
生活上のお世話や援助をしている方です。ケア
ラーのうち、18歳未満をヤングケアラーと定
義しています。「誰かを支えるあなたも支える」
というキャッチコピーで、ケアラー支援の必要
性などを理解し、社会全体で見守り、支えてい
くことの重要性をうったえています。周りの人
のことを気にしていくことが大切ですね。

１０月昼の放送で紹介した本
10月の昼の放送で図書委員が紹介した本は以

下の6冊です。ぜひ読んでみてください。
僕が愛したすべての君へ/推し、燃ゆ/余命一年
の君が僕に残してくれたもの/ざんねんないきも
/アナザー修学旅行/空想科学読本

生徒会役員選挙・任命式開催
27日(木)各学年ごとに教室に集まり立会演説
会、投票を行いました。31日(月)にはオンラ
インで任命式を行い新しい7名の新役員が誕生
しました。これまで学校のために尽力してい
ただいた旧役員の皆さんお疲れさまでした。
生徒の皆さんにはこれまで同様、新役員を温
かく見守り支えてもらいたいと思います。
会長/2-1大村乃愛 副会長/2-3星野こころ
副会長/1-1長根蒼依
役員/2-2見﨑琶茄波
役員/2-2天野獅悠
役員/1-1 岡武蔵
役員/1-3鈴木愛理


